



La Nationale numéro 3 le week-end passé, a été une fois le théâtre un accident tragique.

En effet, cinq personnes ont perdu la vie un accident de la circulation le samedi 4 juin 2022. Selon les sources, une collision entre un véhicule transportant du carburant frelaté et un camion a provoqué le drame. Le violent choc a immédiatement créé un incendie qui a calciné les deux véhicules et ses occupants.

L'accident s'est produit aux environs de 16 heures et a paralysé la circulation sur cet axe pendant plusieurs heures. Il a immobilisé la caravane de Tour cycliste international du Cameroun qui se rendait à Yaoundé après la première étape qui s'est tenue à Douala, apprend-on.

Dans la nuit du 13 au 14 mai dernier au lieu-dit « descente Boumnyébel », autre accident a fait 5 morts et 12 blessés.

Accident de la circulation, ce 4 juin 2022, à 2 km du poste de péage d'Edea entre un camion et un petit véhicule transportant du carburant. Aussitôt informé de l'accident, le MINT a fait une descente sur le lieu de l'accident. [#soyonsprudentssurlaroute#roadsafety](#)
[#mint237 pic.twitter.com/qR9CqINcUe](#)

— Ministère des Transports du Cameroun (@camertrans) [June 5, 2022](#)